



# Aquí en el Congreso El Independiente

## Hoy Edomex: Zepeda, Del Moral y Delfina

Por José Antonio Chávez\*

En Movimiento Ciudadano, su líder nacional, **Dante Delgado** está convencido de respetar los estatutos del partido y hoy por hoy no ir en alianza con los opositores del PAN, PRI y PRD.

Es un grito de todo pulmón de los panistas y priistas de **Marko Cortés y Alejandro Moreno "Alito"** de la urgencia que Movimiento Ciudadano se agregue a esa alianza o bloque para enfrenta, primero en el 2023 el Estado de México y Coahuila y posterior la Presidencia de México en 2024.

Saben que si el partido naranja no se agrega la votación se puede terciar y en consecuencia favorecer a Morena. Sin embargo, los números del partido de Dante es que a su inminente candidato al Estado de México, Juan Zepeda le da para dar la pelea.

Basta recordar que en las elecciones del 2016 cuando **Alfredo del Mazo** ganó el Estado de México con dos millones 200 mil votos, más menos, **Juan Zepeda** fue la revelación como el "RockStar", en ese entonces encabezó por el PRD y logró más de un millón de votos y **Delfina Gómez** de Morena un millón 800 mil, en esa proporción, mientras que la

panista **Josefina Vázquez Mota** unos 650 mil votos. Hoy el escenario para la disputa de esa entidad con la mayor población del país, unos 16 millones, Morena perfila a **Delfina Gómez** y en el PRI suena **Alejandra del Moral** y la diputada **Ana Lilia Herrera**, mientras que en MC, **Juan Zepeda**. Ahí estará, sin duda la figura que sucederá **Del Mazo**.

Zepeda se ha consolidado como un personaje con tablas políticas, hoy como senador de Movimiento Ciudadano se ha convertido en un importante activo para su partido con grandes posibilidades de competir por la sucesión gubernamental.

Esa base de Dante Delgado le fortalece afianzar ir solos en el 2023 en la búsqueda de alcanzar la tercera gubernatura de movimiento naranja, la primera fue Jalisco con **Enrique Alfaro** y 2, Nuevo León con **Samuel García**.

En los números de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado presume que hoy gobiernan incluso las capitales de esos estados con el presidencial, **Luis Donald Colosio** en Monterrey, mientras en Guadalajara con **Alberto Rojo**. En Mérida con su candidato **Eliseo Fernández** estuvieron a puntos de ganarle la gubernatura a la morenista, **Layda Sansores** que logró 139 mil votos contra el de MC 134 mil.

Esas cifras registraron un crecimiento del partido naranja de forma extraordinario toda vez que en el sureste no tenía presencia. Yucatán comienza la misma fórmula comandados con la ex priista **Ivonne Ortega**.

En consecuencia, para el estado de México Dante Delgado sigue firme que no se aliaran con ninguna otra fuerza política y buscaran dar la pelea hoy con Juan Zepeda.

Sin embargo, para los opositores no todo está perdido, saben que son tiempos de negociar y saben que tienen hasta la mitad de diciembre para registrar si logran la alianza, esa fecha será fatal electoralmente para conocer, ahora si el 2023 Movimiento Ciudadano se adhiere a ese bloque contra el partido del Presidente que sería el laboratorio rumbo al 2024 porque para nadie es secreto que la Presidencia de México es su objetivo.

### SI SE VA MONREAL PIERDE MORENA MAYORÍA

En Palacio Nacional se prendieron focos rojos con las declaraciones del líder del Senado, **Ricardo Monreal** que no se va a registrar si Morena y su líder **Mario Delgado** quieren imponer como método de selección las encuestas.

Desde luego que Monreal sabe que son una falsedad que solo sirve de instrumento para legitimar el famoso dedazo.

Bueno, el gran riesgo que ven en Palacio Nacional es la salida de Monreal de ese partido y, en consecuencia una desbandada en la bancada que de senadores que afectaría, sin duda la mayoría que hoy gozan los morenos.

Si Monreal decide, entonces salir del partido, al menos hay de doce a 15 legisladores que sin duda lo seguirían y con esa cifra le darían la mayoría a la oposición.

Los más felices los panistas y priistas, además de Movimiento Ciudadano y de pilón los perredistas de **Miguel Angel Mancera**. Naturalmente que eso sería un golpe mayúsculo para el Presidente. Esa es la preocupación.

\* [Jachavez77@yahoo.com](mailto:Jachavez77@yahoo.com)